

南小だより

令和5年度 第7号

南牧村立南牧南小学校
第165号
令和5年9月26日発行 文責 教頭

運動会スローガン「一生懸命」を達成しました

9月16日(土)は、運動会でした。本番までの1週間は、はらはらしながら毎日天気予報を見ていましたが、そんな心配も一気に吹き飛ばしてくれるほどの晴天で、心も晴れ晴れとした気持ちで当日を迎えることができました。保護者の皆様、来賓の皆様、地域の皆様の温かい声援や拍手に後押しされながら、子どもたちは、練習の成果を発揮して、最後まで一生懸命がんばりぬくことができました。ありがとうございました。

運動会の練習や本番を通して、学んだことを、これから後半の日々の学習に生かしていけたらいいです。今後とも温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



歩き方をふいかえろう

20日(水)～25日(月)に、秋の交通安全週間として、職員が子どもたちの朝の登校の様子を見て声をかけたり、下校時に職員が付き添って歩行したりしました。子どもたちの様子から、再度確認すべき点が見つかりました。①細い道路や横断歩道がない道路でも、「止まる 見る まつ」をしっかりと行うこと、②駐車場の出入り口も安全確認をすること、③歩道の横の敷地に入らないことです。この点について登下校時の自分自身の歩き方を振り返るようにしていきたいです。

地域の皆様には、朝や夕方に子どもたちの安全を見守ってくださり、ありがとうございます。子どもたちの安全に関して何かお気づきの点がありましたら、学校にご連絡をいただけたらと思います。



お知らせ

○先月号でお知らせしましたランチルームのパーテーションの撤去について、全校児童に聞いてみたところ、撤去しても大丈夫だと答えた児童が多く、「パーテーションがあると友だちとのおしゃべりの声が届きにくい。」「コロナが少なくなってきた。」「パーテーションをとれば、スペースがより広くなる。」という意見がありました。一方「まだ少し感染が心配」という児童もいました。そこで、パーテーションは撤去しますが、心配な児童については、相談の上、安心できるまでパーテーションを設置したままにしておくという形にしていきたいと思えます。

○通学用ヘルメット着用について

今年度より、1年生がヘルメットを着用しています。子どもたちの安全を第一に考え、入学後2年間は、通学用ヘルメットを着用することとしました。ヘルメット購入につきましては、村教育委員会の補助を受けています。頭の蒸れ防止と防寒の観点から、夏の暑い時期と冬の寒い時期はヘルメット着用を無理に求めません。3年生になると比較的体力や判断力がつき、視野も広くなると考えられますので、個人の判断でよいということとしています。

大型トラックが頻繁に通る国道に沿った歩道を歩いての登下校をより安全におこなうためだけでなく、学校で万が一地震など災害が起きた時の危険回避にも使うことができるヘルメットの着用をこれからも積極的にいきたいです。

地域の皆様には、ご承知いただきたくお知らせさせていただきました。

< 10月の行事 >

2日(月)	クラブ④	16日(月)	いじめ不登校等対策委員会①
3日(火)	マラソン記録会	20日(金)	5時間授業(職員授業研究会のため)
4日(水)	職員研修会のため計画休業	17日(火)	学校保健委員会 学級懇談会
5日(木)	マラソン記録会予備日	26日(木)	尿検査
6日(金)	職員研修会のため計画休業	27日(金)	尿検査予備日 PTA作業②
		30日(月)	PTA作業予備日 クラブ⑤

※20日(金)は、職員の授業研究会のため、5時間授業で放課後学習は無しとします。

※「いじめ不登校対策委員会①」は、年間行事予定にあります20日(金)から16日(月)に変更させていただきます。よろしくお願いいたします。